

# スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

友達と揉めました。私の方が絶対に正しいと思うんですが、友達は自分の非を認めません。他の友達も私の方が正しいと言います。どうしたら彼女に自分の間違いを認めさせることができますか？

A

あなたのお気持ちもとてもよく解かります。が。「自分は正しい。間違っているのは相手。だから非を認めて」というスタンスは、人間関係に於ける大切な“共感性”を喪失することに繋がり、延いてはその関係自体を失うことに発展する場合もあります。

勿論、法律を犯しているとか、著しい不道徳の場合は話は別ですが、価値観の違いによる主観的な正しい・間違い、というスタンスに強く固執することで、折角の絆を壊してしまうとしたら、とても残念なことです。

人との関係性は、正しいか間違いかを明白にすることも時には大切かも知れませんが、心の交流こそが重要です。もしも、今後も好い関係性を保ちたいのであれば、事の正否を追求するよりも、お互いの気持ちを理解し合おうというスタンスに立ち、お互いの心が解れる方向に流れを変えることが必要であると思います。心が解けていけば、思いやりが戻り、白黒はっきりさせ相手に非を認めさせてすっきりすることよりも、お互いの絆を修復したい、という気持ちになれるでしょう。

また、人との揉め事には、自分のインナーチャイルドのボタンが押されていることに理由がある場合もあります。その視点で癒しのワークをすることも時にヘルプになるでしょう。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる  
ひとつのサジェスチョンです。



## 魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トランスマリオット内スターバックス(要予約):1時間 \$70  
メール相談:(要予約):majyotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ [www.majotomoe.com](http://www.majotomoe.com)

